
Ata n.002/09 – Reunião da Câmara de Ensino do Conselho de Ensino, Pesquisa e 

Extensão – CEPE/UFRR 

 

Ao dia primeiro do mês de Abril de 2009, reuniram-se, na sala 427 do bloco IV, os 

membros da Câmara de Ensino do CEPE/UFRR: Ednalva Dantas Rodrigues da silva 

Duarte, Elenize Cristina Oliveira da Silva, Cássio Sanguini Sérgio e Pedro Rômulo 

Estevão Ribeiro, esteve ausente a conselheira Roseanie Lyra Santiago, com justificativa. 

Sob a presidência da primeira para discutir a seguinte pauta: 1) Informes; 2) calendário 

de reuniões Ordinárias; 3) Análise de Processos; 4) O que ocorrer. No primeiro ponto 

da pauta, não houve informes. Passando ao segundo ponto, foi aprovado realização de 

reuniões ordinárias em datas intercaladas com as datas de reuniões do CEPE, ficando 

aprovadas as seguintes datas: 03/04, 08/05, 07/08 e 16/10, sempre às 08h. As reuniões 

extraordinárias serão convocadas de acordo com a demanda, considerando o dia da 

semana (sexta-feira) e o horário (08h) acordado entre os membros da Câmara. Terceiro 

ponto, sobre os processos: a) Processo nº 23129.002442/2008-13 – Projeto Político-

Pedagógico do Curso de Engenharia Elétrica: o prof. Cássio, indicado como relator, 

ficou com o processo para analisar e dar parecer na próxima reunião (03/04); b) 

Processo nº 23129.000478/2009-35 – Projeto Político-Pedagógico do Curso de 

Pedagogia: a profª Elenize, indicada como relatora, ficou com o processo para analisar e 

dar parecer na próxima reunião (03/04); c) Processo nº 23129.004711/2008-78 – Projeto 

de Resolução para mudança de grade curricular do Curso de Letras: foi analisado e, 

verificado o atendimento das sugestões feitas em reunião anterior, aprovado por 

unanimidade, devendo ser encaminhado ao presidente do CEPE para providências no 

atendimento ao pleito; d) Processo nº 23129.000479/2009-80 – Reajuste do PPP/RI-

301: foi indicada como relatora a profª Ednalva, que apresentará parecer na próxima 

reunião (03/04); e) Processo nº 23129.000480/2009-12 – Reajuste do PPP/ECO-101: foi 

indicada como relatora a profª Ednalva, que apresentará parecer na próxima reunião 

(03/04); f) Memo 016/2009-CGE – Quebra de pré-requisito de disciplina do Curso de 

Biologia: foi indeferido pela comissão, sendo sugerido que a Coordenação do Curso 

encaminhe proposta de alteração do PPP e não quebra de pré-requisito para 

atendimento aos alunos da turma citada no memo acima: g) Processo nº 

23129.004359/2008-71 – Pedido de reconsideração/jubilamento: será analisado na 

próxima reunião (03/04). No ponto quatro. No que ocorrer, ficou acordado que o meio 

de comunicação entre os membros da Câmara é, primordialmente, o meio eletrônico 

(email); que as matérias para análise da Câmara deverão ser encaminhadas via 

Secretaria dos Conselhos; que a presidente solicite a complementação da Câmara na 

próxima reunião do CEPE. Sem mais para discutir, a presidente deu por encerrada a 

reunião e eu, Elenize Cristina Oliveira da Silva, secretária ad hoc, lavrei a presente ata 

que vai assinada por mim e pelos demais membros presentes.  

 

Presidente (Ednalva D. R. da Silva Duarte)___________________________________ 

Membro (Elenize Cristina O. da Silva) ______________________________________ 

Membro (Cássio Sanguini Sérgio) __________________________________________ 

Membro (Pedro Rômulo Estevão Ribeiro) ___________________________________ 

Membro (Roseanie Lyra Santiago) _________________________________________ 


